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Dos meses después de la paralización de la obra del
Jardín de la Música, el Partido Popular ha denunciado
esta  mañana  a  través  de  un  comunicado  que  “el
gobierno PSOE-EU siga sin dar ninguna explicación por
esta paralización y no dé ningún tipo de información a
los vecinos, que siguen viendo día tras día cómo la obra
sigue  paralizada,  mientras  lo  que  debería  ser  una
molestia  excepcional  y  temporal  se  ha  convertido  en
habitual”. El equipo de gobierno ha respondido que se
está  resolviendo  el  nuevo  contrato  y  que  las  obras
comenzarán tras el verano.

El portavoz Fran Muñoz ha indicado que "la indignación
de los vecinos va en aumento y no entienden cómo el
Ayuntamiento no da una solución rápida a una obra que

ya debería estar terminada".

Por otro lado, el portavoz del Partido Popular Fran Muñoz
ha afirmado que "es inexplicable que en la calle siga
habiendo basura desde las fiestas de Moros y Cristianos
sin  que  se  haya  recogido"  y  ha  apostillado  que  "no
sabíamos que la Elda verde de la que quiere presumir
Rubén Alfaro es  la  de las  matas  en los  solares  y  los
hierbajos en la calle Ramón Gorgé y no la de los parques
y jardines de la ciudad cuidados y arreglados".  Por ello
los  populares  han  pedido  una  actuación  urgente  al
Equipo de Gobierno para limpiar la zona mientras se
reanudan las obras.

La Asociación Española Contra el Cáncer no ha podido

El PP insta al gobierno a reiniciar las obras del
Jardín de la Música
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La zona permanece vallada desde hace meses.
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acceder a las instalaciones desde que comenzaron las
obras  “y  necesitan  poder  recoger  sus  ordenadores  y
expedientes para poder desarrollar su actividad con cierta
normalidad. La Asociación tuvo que marcharse de forma
provisional a ADOC al no tener luz en su edificio y ser su
actividad  incompatible  con  las  obras,  pero  ya  llevan
cuatro meses en el auditorio y no saben cuándo podrán
regresar a su sede", ha dicho Muñoz.

El  portavoz popular ha concluido que entiende que la
situación de la empresa adjudicataria haya supuesto un
problema, pero pide al alcalde celeridad y la adopción
de  medidas  urgentes  para  dar  solución  al  problema.
Añade  que  se  ha  puesto  a  su  disposición  para  la

adopción de cualquier medida que vaya en esa dirección.

Respuesta

Desde  el  equipo  de  gobierno  han  respondido  a  los
populares  asegurando  que  se  está  resolviendo  la
adjudicación del  contrato a la siguiente empresa pero
que los procesos administrativos llevan sus plazos, por lo
que se espera que las obras se reanuden tras el verano.
Asimismo, están en conversaciones con dirección de obra
para que desde Fobesa puedan acceder a esta zona a
eliminar las hierbas y limpiar, si bien no podrán hacerlo
hasta que tengan los permisos, pues es una cuestión de
seguridad, indican. 
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